

# *Raúl Castro assiste à la cérémonie de réouverture du théâtre Martí*

---



La Havane, 25 février (RHC)- Le président de Cuba, Raúl Castro, a assisté à la cérémonie de réouverture du Théâtre Martí, de La Havane, qui a été fermé pendant presque 40 ans.

L'Historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal, a souligné que la réouverture de ce théâtre emblématique de notre capitale est un hommage petit et modeste à la Patrie.

Eusebio Leal a évoqué l'histoire du Théâtre Martí qui a également été témoin de la vie politique cubaine.

Il a également rappelé que le 17 janvier 1899 le théâtre a été baptisé Martí pour rendre hommage à notre Héros National. Il a ajouté :

“Merci au leader historique de la Révolution qui a eu la vision, lors du mémorable congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba, de relever que la première chose que nous devons sauver était la culture. Il est vrai qu'elle a toujours avancé parallèlement au grand défis historique qu'implique pour la nation, sa vie, ses aspirations, ses rêves, ses espoirs actuels et futurs.

Ma gratitude spéciale et sincère envers vous : notre général président. Vous savez bien que la nation doit faire un grand sacrifice pour pouvoir faire de telles choses ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15631-raul-castro-assiste-a-la-ceremonie-de-reouverture-du-theatre-marti>



**Radio Habana Cuba**